

AGRADECIMIENTOS

La posibilidad de publicar esta obra se debe por completo al firme compromiso para combatir y eliminar el fenómeno de la discriminación en México del maestro Emilio Álvarez Icaza, presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, de don Gilberto Rincón Gallardo, presidente del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación y del doctor Diego Valadés, director del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Gracias a la dedicación e interés de cada uno de ellos la idea de realizar en México un primer diplomado sobre el derecho a la no discriminación pudo hacerse realidad.

Agradecemos también a Rocío Culebro, Yereli Rolander, José Luis Gutiérrez Espíndola, Alejandro Becerra y Miguel Carbonell, quienes desde la planeación del diplomado, la elección de los contenidos y de los profesores, hasta los detalles operativos más pequeños, impulsaron y acompañaron todo el proceso de realización del diplomado y la publicación de la presente obra.

Finalmente, a todos los alumnos que tomaron el diplomado sobre el derecho a la no discriminación reconocemos el trabajo que venían haciendo y que siguen desempeñando, cada uno en su ámbito específico de acción, en la lucha en contra de la discriminación. De manera especial, agradecemos a Gabriela Garay y a todo el personal técnico del Instituto de Investigaciones Jurídicas, quienes día a día se encargaron de que las sesiones del diplomado salieran adelante.